

FOTO: CORTESÍA



> Celso Valderrama, presidente del IEEN.

FOTO: MANUEL CAMPAÑA



> Es una muestra de la infraestructura del CCS.

Centro de Ciencias inaugura sede temporal en Universidad Tecnológica

Ante la remodelación de la infraestructura del Centro de Ciencias de Sinaloa, este contará con sedes temporales en algunas instituciones educativas durante el tiempo que duren la obra, afirmó Yolanda Millán Meza, coordinadora de Desarrollo al Fomento Educativo de la institución. Ante ello, fue inaugurada una de las sedes en la Universidad Tecnológica de Culiacán, la cual cuenta con todos los instrumentos necesarios para el desarrollo de actividades de labora-

torio, talleres educativos desde niños de preescolar, hasta jóvenes de secundaria. Cabe señalar, que en el Modular Inés Arredondo (MIA) se encuentra con otra de estas sedes, en donde se reciben a grupos escolares y les da un acercamiento con el mundo de la ciencia. Los recorridos aún pueden ser realizados por grupos escolares, mismos que se encuentran disponibles de 09:00 a las 17:00 horas de lunes a viernes.

Equidad de género puede generar avances sociales

Actualmente existe una crisis de identidad, donde muchos hombres ni siquiera se preguntan quiénes son o a dónde van, destacó Celso Valderrama Delgado en su conferencia "Una mirada a las nuevas masculinidades".

El consejero presidente del Instituto Estatal Electoral de Nayarit (IEEN) expuso que en la actualidad los varones deben buscar una masculinidad positiva y no transgredir el desarrollo emocional, profesional y equitativo de las mujeres. En este sentido, deben compartir las labores del hogar, así como el cuidado y la educación de los hijos. Durante la conferencia señaló que frente a los avances de las mujeres y el feminismo, los varones han modificado su comportamiento, por lo que se pueden identificar tres categorías de hombres: los contrarios a los cambios de las mujeres; los favorables a los cambios de las mujeres y, finalmente, los ambivalentes frente a ese cambio. "Ya se ha logrado un avance en el tema, y un ejemplo es en el caso de las candidaturas", ya que actualmente la mitad de las diputaciones federales o locales son para hombres y la mitad para mujeres, destacó.

Asimismo, dejó en claro que esto no debe ser así solo en la política, sino también debe existir este avance en lo económico y en la vida diaria, ya que las propuestas de los modelos de la masculinidad deben ser libres y justos.

Inspirado en ti.

Audi Q5 2018 (Excepto Security)
a 18 meses sin intereses o tasa preferencial
y seguro sin costo (AFS).



Audi Center Culiacán
Blvd. Pedro Infante No. 2575,
Col. Desarrollo Urbano Tres Ríos,
C.P. 80020, Culiacán, Sin.
Tel.: (667) 992 0300
www.audicenterculiacan.com.mx

Pregunta por las promociones especiales y por la toma de tu auto a cuenta.



Audi Plus te ofrece sin costo:
+ Garantía de 3 años o 90,000 km.
+ 5 años de servicio vial Audi Assist.
+ Cobertura por robo parcial por 3 años.
+ Mantenimiento por 3 años o 60,000 km.

Esta promoción aplica para Audi Q5 2018 (Excepto Security), sin equipamiento extra en planes de Audi Financial Services otorgados por Volkswagen Leasing S.A. de C.V. Cálculo basado en Audi Q5 2.0 TFSI 252 hp Dynamic 2018 en un plan Credit con el 40% de enganche y en un plazo de 18 meses. Tasa de interés anual, ordinaria, bruta y fija del auto del 0%. CAT promedio informativo del 5% sin IVA, calculado al 1 de abril de 2018, para fines informativos y de comparación exclusivamente. La comisión por apertura del crédito es del 2.5% sobre el monto a financiar. Para conocer la compañía aseguradora de esta promoción acude a tu concesionaria Audi dentro de la República Mexicana. La póliza del seguro es con cobertura Amplia y tiene vigencia de un año, siempre y cuando el crédito permanezca vigente en ese periodo. El cliente se obliga a renovar su seguro una vez que termine la vigencia del primer año. No incluye servicios adicionales financiados. No aplica con otras promociones. Sujeto a aprobación de crédito. Las imágenes son de carácter ilustrativo. Vigencia de la promoción del 1 al 30 de abril de 2018. Cuide su capacidad de pago, generalmente no debe de exceder del 35% de sus ingresos periódicos, los costos por mora son muy elevados. Para mayor información de términos, condiciones, comisiones, requisitos de contratación de nuestros productos e inconformidades de esta promoción consulta www.vwl.com.mx. Visita tu concesionaria Audi más cercana dentro de la República Mexicana o www.audi.com.mx